



GETTY IMAGES

L'Europe a deux ans pour devenir indépendante, selon Guttenberg

Partageons-nous la même urgence ?

- Josue Michels
- [16/07/2025](#)

L'Europe a environ deux ans pour devenir plus indépendante des États-Unis, selon l'ancien ministre allemand de la Défense Karl-Theodor zu Guttenberg. Lors de l'émission Maischberger du 25 juin sur ARD, Guttenberg a averti que les grandes réformes européennes ne seront pas possibles sans le président français Emmanuel Macron, dont le mandat s'achève en 2027.

Faisant référence à la limite du mandat du président français, Guttenberg a averti que dans deux ans, « Macron sera parti » et qu'un populiste d'extrême droite pourrait le remplacer. Il a ajouté que la guerre de la Russie contre l'Ukraine pourrait bientôt s'étendre au territoire de l'OTAN, de sorte que l'Europe doit être en mesure de faire face à de telles attaques de manière indépendante. Cela signifie que l'Europe doit agir maintenant pour réformer l'Union européenne en une puissance unie capable d'agir militairement.

PT_FR

L'ancien ministre, populaire parmi ces concitoyens, a lancé un avertissement similaire lors d'une conférence donnée en mars aux étudiants et soldats dans la région du Rhin inférieur. Résumant le discours, le *Rheinische Post* a écrit le 20 mars :

Guttenberg a encouragé l'Allemagne à collaborer avec ses partenaires européens, en particulier la France, pour se préparer d'urgence à assurer sa propre sécurité à court terme. Il a déclaré que la réélection de Donald Trump en tant que président des États-Unis était le « coup de fouet nécessaire dont nous, Européens complaisants, avons besoin ». Il a également dit : « Nous sommes devenus confortables avec notre dépendance. Mais ce monde n'est plus aussi sûr que nous l'avons imaginé dans nos rêves. Il n'était plus sûr en 2014, et probablement pas avant. Nous jouissons de notre sécurité depuis des années, payée par les Américains. » [...]

Pour Guttenberg, cela inclut également une composante nucléaire comme moyen de dissuasion. L'armement nucléaire en Allemagne est illusoire, mais « le partage nucléaire est tout sauf absurde, et nous n'aurions qu'à contribuer sur le plan financier ». La France est probablement le partenaire le plus important à cet égard. Toutefois, cela soulève également de nombreuses questions, comme celle de savoir qui déciderait de l'utilisation potentielle ou même de la menace d'armes nucléaires. Pour Guttenberg, cependant, une chose est claire : « Une politique d'apaisement célèbre ne dissuadera pas l'agression. L'attaque russe contre l'Ukraine a montré qu'un

dirigeant comme [le président russe Vladimir] Poutine n'en a cure. Les tendances expansionnistes ne peuvent être combattues par des moyens pacifiques. »

Guttenberg a souligné qu'une telle approche ne serait pas réalisable avec l'ensemble de l'UE. Il faudrait maintenant des « sphères de défense » plus petites qui ouvriraient la voie, à l'instar de l'introduction de l'euro. Le président français Emmanuel Macron est une force motrice à cet égard. L'Allemagne doit maintenant avoir la volonté et la capacité d'assumer une responsabilité partagée pour l'Europe. « Notre opportunité durera deux ans, ce qui correspond à la durée pendant laquelle Macron sera président en France. Ensuite nous aurons peut-être Le Pen. »

Les exigences de Guttenberg et le cadre temporel qu'il précise sont d'une importance prophétique.

Tout au long de la guerre froide, feu Herbert W. Armstrong a prophétisé que l'Europe s'unirait militairement, comme le dit Apocalypse 17. En 1985, M. Armstrong a écrit :

Au siège de la Communauté européenne à Bruxelles, en Belgique, un personnel très nombreux travaille à la mise en place d'une monnaie européenne unique, d'une force militaire unique et d'une structure économique unique.

N'écarter pas la possibilité que cette résurrection du Saint Empire romain médiéval puisse commencer par un arrangement visant à réunir d'abord l'Allemagne de l'Est et l'Allemagne de l'Ouest. [...]

Les prophéties d'Apocalypse 13 et 17 et de Daniel 2 et 7 indiquent clairement qu'une telle Europe réunifiée apparaîtra dans un avenir proche ! Celle de Daniel 2 : 33 montre que la moitié de cette Europe unie sera composée de nations d'Europe de l'Est et l'autre moitié de pays d'Europe de l'Ouest. Ces nations constituent les orteils et les pieds de la grande image du rêve de Nabuchodonosor, qui sera détruite par la venue du Christ sur Terre dans une puissance et une gloire suprêmes et surnaturelles pour régner sur toutes les nations et nous apporter la paix dans le monde !

Apocalypse 17 : 12-13 ajoute ces détails frappants : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. »

S'appuyant sur ces prophéties, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a continué les prévisions de M. Armstrong, prophétisant que l'UE serait réduite à 10 rois gouvernant 10 nations ou groupes de nations. Il a également désigné le baron Guttenberg comme l'homme le plus susceptible de diriger ces rois en tant que commandant suprême prophétisé (lisez l'article de M. Flurry « [Surveillez cet homme de près](#) »). Le président français Macron pourrait certainement être l'un des dix rois.

La Bible ne donne pas de date exacte pour l'accomplissement de ces prophéties, mais comme l'a dit Jésus-Christ, « De même, quand vous verrez toutes ces choses, sachez que le Fils de l'homme est proche, à la porte » (Matthieu 24 : 33).

D'après les signes des temps, nous savons que l'avènement des dix rois est imminent. Une fois sur la scène, ils éradiqueront les normes démocratiques et inaugureront ce que le Christ a appelé la Grande Tribulation.

Il est primordial que nous surveillions la montée en puissance de ces dix rois et du chef suprême. Avez-vous l'urgence prophétique nécessaire pour le faire ?